

Communiqué de presse

Lorient, le 20 février 2024

Journées de dépistage des maladies rénales et du diabète,

Un adulte sur 10 est atteint d'une **affection rénale**, soit près de 850 millions de personnes dans le monde. L'Organisation Mondiale de la Santé prévoit une augmentation de la prévalence de la maladie rénale chronique de 17 % dans les 10 années à venir. De nombreuses complications, notamment cardio-vasculaires - se développent du fait d'un diagnostic tardif. Or, depuis plusieurs années, les maladies rénales, même si elles sont le plus souvent silencieuses, peuvent être détectées et leur évolution ralentie, voire stoppée par des médicaments et des règles hygiéno-diététiques simples, faisant ainsi du dépistage un enjeu majeur de santé publique.

Avec 537 millions de personnes **diabétiques** dans le monde (soit une augmentation de 74 millions de personnes en deux ans), cette véritable pandémie est un enjeu de santé publique majeur. Information, prévention, prise en charge et accompagnement des patients sont des aspects essentiels pour faire reculer la maladie. Dans le monde, 1 personne sur 10 est atteinte de diabète sans le savoir.

Ces 2 maladies, dites « silencieuses », peuvent être détectées par des examens simples et indolores :

- Une prise de tension artérielle
- Une analyse d'urines
- Une glycémie capillaire.

A l'initiative de l'association France Rein, des professionnels de santé du service d'Hémodialyse et du service d'Endocrino/Néphrologie vous proposent une journée de dépistage gratuit :

Le vendredi 29 mars 2024 de 9h à 17h sans interruption
dans le hall d'accueil de l'hôpital du Scorff à Lorient

Contact :

Martine Meurlay-André, Cadre de Santé en Endocrino Diabéto Nutrition :
m.meurlayandre@ghbs.bzh